



Respirez, vous êtes bien protégés !
Breathe easy, we've got you covered !
Mit Valmy, sind Sie gut geschützt !

Déclaration de conformité UE
UE Declaration of conformity
2021 03

La société VALMY Industries SAS, déclare sous sa propre responsabilité que les produits suivants :

The company Valmy declares under its sole responsibility that the following products:

- Gants de toilette à usage unique ; références débutant par HYGLO-130070 et HYGLO7/8
- *Unique use wash cloths; references beginning with HYGLO-130070 and HYGLO7/8*

Sont de classe I et sont en conformités aux exigences du Règlement UE 2017/745 concernant les Dispositifs Médicaux qui s'appliquent à ces produits et en particulier aux exigences essentielles de l'annexe I de ce Règlement.

Are class I and are in accordance with the requirements of EU Regulation 2017/745 concerning Medical Devices that apply to this product and in particular the essential requirements of Annex I to this Regulation.

Cette déclaration est basée sur les éléments suivants :

This declaration is based upon the following elements:

- Documentation technique démontrant la conformité des produits au Règlement UE 2017/745
- *Technical documentation proving the products conformity to the EU Regulation 2017/745*

Fait à Mably, le 26/05/2021
In Mably, 2021/05/26

Laurent SUISSA
Directeur Général
General Manager

